

Elterninformation

(November 2020)

Liebe Pfadfinder, Liebe Eltern,

leider müssen wir den Tatsachen ins Auge blicken, dass die Corona-Zahlen in Österreich wieder drastisch gestiegen sind.

Wie viele andere Vereine müssen auch wir unseren Vereinsbetrieb vorübergehend einstellen. **Bis Ende November** werden also **keine Heimstunden** stattfinden. Die einzelnen Stufen behalten sich aber vor, **Online-Heimstunden** mit den Kindern und Jugendlichen durchzuführen oder ein individuell durchführbares Programm anzubieten. Nähere Infos dazu werden stufenintern weitergegeben.

Wir hoffen, im Dezember wieder „normale“ Heimstunden veranstalten zu können und freuen uns auf ein Wiedersehen. Wir werden euch dazu **bis spätestens Anfang Dezember informieren**, wie es weitergeht, sobald wir Informationen über neue Verordnungen, etc. haben.

Sollten noch Fragen auftauchen, meldet euch einfach bei euren LeiterInnen.
Danke für EUER Verständnis und bis bald,

Gut Pfad

Angelika Groß & Daniel Helm
(Guppenleitung Pfadfindergruppe Ybbsitz)